
                           Conselho Municipal de Assistência Social de Sorocaba

ATA – 14 /2021

Aos quinze dias do mês de julho de dois mil e vinte um, com início às 14h10 minutos, realizou-
se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, utilizando o serviço remoto
gratuito de reunião on-line, considerando a pandemia. Estiveram presentes os conselheiros e
conselheiras:  Gisele,  Catia,  Cecília,  Shirley,  Heitor,  Ione,  Ana  Laura,  Iara,  Priscila  Sanae,
Vinicius, Angela, Ivana e Jeane e os visitantes: Meire e Richardson.

A presidente agradece a disponibilidade de todos e apresenta a pauta da reunião. A primeira
pauta trata da visita as instituições, Gisele e Jeane apresentam visita realizada na Casa do
Menor de Sorocaba – Projeto Casa das Mulheres de Sorocaba, serviço regulamentado pela
resolução CNAS 27/2011 – Serviço de Defesa e Garantia de Direitos. Contam que a visita foi
realizada no dia 16/06/2021, às 14hs e que na ocasião, além de verificarem as instalações,
observaram um grupo  acontecendo,  no  qual  participavam cerca  de  10  mulheres.  Ao  final,
tiveram  oportunidade  de  conversar  com  as  mesmas  a  respeito  do  projeto,  o  qual  tem
periodicidade semanal. As mulheres disseram que gostam de participar dos encontros, ao final
recebem  uma  moeda  chamada  semente,  a  qual  pode  ser  trocada  na  mercearia  social
localizada na própria organização. Também disseram que a única situação incomoda é não
poderem (por enquanto) trazerem os filhos consigo. Conversado com a assistente social da osc
Meire e o administrador Richardson, os mesmos disseram que aguardam liberação do CMDCA
para  que  possam  atender  as  crianças  enquanto  as  mães  participam  dos  grupos.  As
conselheiras  se  manifestaram  favoráveis  a  inscrição  deste  projeto.  A  conselheira  Ivana
perguntou sobre o projeto com as crianças e foi orientado que a osc apresente nova solicitação
para o serviço de fortalecimento de vínculos. Aprovada por unanimidade a inscrição. A outra
visita foi realizada pelas conselheiras Ivana e Jeane na organização Kayton em Ação, porém as
mesmas relataram as dificuldades encontradas na localização da organização, bem como no
projeto  elaborado  em relação  a  tipificação  do  serviço,  técnico  responsável,  dentre  outras.
Disseram  que  a  responsável  pela  osc  Sra  Carla,  insistiu  na  visita,  buscando  inclusive  a
secretária  executiva  do  CMAS  –  Thais  e  o  Secretário  Clayton,  pois  segundo  ela,  havia
conseguido  um  recurso  que  necessitava  desta  inscrição,  porém  as  conselheiras  não
conseguiram retomar contato com ela após a tentativa da visita. A conselheira Ivana sugere
que o CMAS encaminhe ofício com as orientações e apontamentos e Cátia diz que este ofício
indicará as desconformidades no plano de trabalho em relação as exigências deste CMAS; A
conselheira Ivana se propôs a fazer o esboço do mesmo para que seja encaminhado à OSC. A
próxima  pauta  trata  da  reunião  conjunta  CMDA  /  CMAS  ocorrida  na  semana  anterior.  O
conselheiro  Heitor  faz  a  leitura  do  registro  da  reunião  e  os  conselheiros  que  estiveram
presentes  dizem que  tanto  a  resolução  conjunta  que  prevê  normativas  e  direcionamentos
afetos  aos  dois  conselhos,  como  outras  pautas,  necessitarão  de  outras  reuniões  para  o
aprofundamento e que não é possível aprovar questões conjuntas sem o mínimo tempo de
apreciação.  A  pauta  seguinte  apresentada  pela  presidente  trata  da  apresentação  do
andamento  do  planejamento  e  ações da  Conferência,  trazendo como principal  novidade a
possibilidade  de  locação  de  equipamentos  de  tecnologia  e  comunicação,  como tabletes  e
totens para o preenchimento dos questionários nas pré-conferências e conferências. A última
pauta da reunião é a leitura do pedido de apoio do conselho LGBTQI+ sobre fala e legislação
proposta pelo vereador Luis Santos a qual fere a legislação vigente. Após a leitura do manifesto
pela presidente Cátia, os conselheiros votaram de modo unanime pelo apoio e também pela
manifestação do próprio CMAS junto ao legislativo. Nada mais havendo, a presidente encerra a
reunião às 16h50m, que para constar vai  por mim lavrada e assinada em conjunto com a
presidente.
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